

今週一枚 タイ・カンボジア・フィリピン (10月9日-10月19日)

ニューヨークの後、タイ(ラヨン/バンコク)、カンボジア(アンコールワット)、フィリピン(マニラ)に寄り帰国した。これら各国の見聞を4枚の写真(AN-1 ~ AN-4)で紹介したい。

AN-1 タイ料理が一番

2017年10月10日 ラヨン・タイ



【タイのレストランは殆どが外気開放。足元にこの店のワンちゃんや、ネコちゃんが寄ってきて見上げていることもあり、実にかわいい】

食いかけの料理を写して申し訳ない。

食べている途中、あまりの美味しさに、これは酔って忘れてしまわないうちに、と思って撮影したもの。

ここはラヨン滞在中、一人だけの夕食ではいつも利用しているレストランである。

本日の注文料理は中央がブーパッポンカレー(中央)。

カニの肉を玉ねぎや人参等の野菜と一緒にカレーパウダーで炒め、タマゴでとじてある。

もう一つ(左奥)がバックブン・ファイテーン。

空心菜をニンニク、唐辛子等と一緒に炒め、オイスターソースなどで味付けしてある。

日により注文する料理は異なるが、タイ料理も複数人で食べるのが基本なので、こんなところとなる。

でも、何を頼んでも外れたことはない。

これに、ご飯を1膳、そしてまずはビールを一本、そして炭酸とバスケット入りの氷を頼み、持参のウイスキーでハイボールにして適量摂取。

これで大満足である。

結論：世界で一番おいしいのはタイ料理。(日本料理は別として)

タイに縁があって幸せ！！